

# わ だ い

## かなや納涼おしゃるきまつり



7月13日(土)金屋本町通特設会場で「かなや納涼おしゃるきまつり」が開催されました。清流太鼓かなや伝々、よさこいソーラン、創作花火で盛り上がり、みんな楽しい夜を過ごしました。

## サマーフェスティバルin清水



平成25年度コミュニティ助成事業(活力ある地域づくり助成事業)の助成を受け、しみず地域の活性化のために各種体験をメインとしたイベントが7月28日(日)、ふれあいの丘スポーツパークで開催されました。県内のゆるキャラ17体も勢揃いし、家族みんなでお越しいただき大盛況でした。このイベントは、(財)自治総合センターの宝くじ受託事業収入を財源として開催されました。

## 震災対応訓練実施



7月1日から6日にかけて、有田川町消防本部吉備金屋消防署は、南海トラフ巨大地震に備え、夏休みに解体する前の町立吉備中学校校舎で消防隊、救助隊が震災対応の現地訓練を実施しました。

「いつ発生するとわからない、南海トラフ巨大地震に備え、消防隊、救助隊の震災対応能力の強化に、有意義な訓練となりました。今後も地域住民の安全、安心を守るため、日々訓練に励んでいきたいと思っております。」(前田英幸消防長)

## 有田川町ドッジボール大会



7月7日(日)平成25年度有田川町ドッジボール大会が行われました。

とても暑い日でしたが、子ども達は元気いっぱい!

激戦を勝ち抜き、見事優勝したのは「奥徳田・秋葉チーム」でした。

来年もみなさんの出場お待ちしております!!